

A partir de las 11:00 horas

EL PARQUE DE LA BALTASARA ACOGE ESTE SÁBADO EL DÍA DE LA FAMILIA

Vva. de la Cañada, 31 de mayo- La Concejalía de Familia ha organizado, en colaboración con la Asociación de Familias Numerosas de Villanueva de la Cañada, el Día de la Familia. La jornada, que se desarrollará en el parque de La Baltasara, comenzará a las 11:00 horas con talleres gratuitos, juegos gigantes, como el parchís o la oca, y una gymkana en la que los más pequeños podrán participar junto a sus padres.

El Día de la Familia finalizará con una "macarronada" y paella gigantes. En total, mil raciones que los asistentes podrán degustar al precio de 1 euro la ración.

"Vivo la Música"

Además, el público podrá disfrutar a partir de las 12:00 horas de distintas actuaciones musicales que, bajo el título "Vivo la Música", interpretarán las agrupaciones de la Escuela Municipal de Música y Danza (Compos, Metales, Música Antigua, Orquesta y Banda Municipal) en diferentes puntos del parque.